
1 
 

令和元年９月（第１２回）光市教育委員会会議の要旨 

 

１ 開催日時 

令和元年９月２６日（木） 午後２時～午後２時４０分 

２ 場 所 

光市教育委員会２階会議室 

３ 出席者 

 能美教育長、河村委員、寺崎委員、中西委員、平岡委員 

４ 事務局 

中村教育部長、河本学校教育課長、塩田学校教育課主幹、原田文化・社会教育課長兼人

権教育課長、村﨑体育課長、穐山図書館長、清水学校給食センター所長、升教育総務課

長、藤屋学校教育課指導係長、影土井教育総務課経理係長 

５ 教育長報告 

（１）令和２年度使用小学校教科用図書及び令和２年度使用「特別の教科 道徳」以外の

中学校教科用図書の採択について 

（２）令和元年度やまぐち地域連携教育のつどい（東部地域）の開催について 

６ 議 事 

（１）議案及び報告 

  ア 議案第１５号 令和元年度光市教育委員会選奨の被選奨者について 

  （ア）概 要 

    光市教育委員会選奨規程に基づき、被選奨者を決定するため、本案を提出。 

  （イ）内 容 

    光市教育委員会選奨規程に基づき、５名に表彰状及び２名に感謝状を授与する被

選奨者について決定するもの。 

  （ウ）主な意見や質疑 

    ① 意 見 

     スポーツ分野でご尽力された方々の推薦団体は、単位スポーツ少年団、スポー

ツ少年団本部または競技団体など、どちらからの推薦か。 

    ② 回 答 

     スポーツ少年団本部からの推薦である。 

  （エ）議 決 

    全員一致で承認される。 
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  イ 報告第５２号 令和元年度全国学力・学習状況調査結果について 

  （ア）概 要 

    令和元年度全国学力・学習状況調査結果について、事務局より報告。 

  （イ）内 容 

    概要のとおり。 

  （ウ）主な意見や質疑 

    ① 意 見 

     中学校における国語の「封筒の書き方を理解して書く」の正答率が全国平均を

下回っていることについて、書写と国語の授業に関連性を持たせることが大切で

はないか。 

    ② 回 答 

     ご指摘のとおりである。国語と書写について、さらに相互の関連性を深めなが

ら取り組むことが必要で、日本語の持つ意味、日本語そのものの美しさなどを書

写の学習で学びながら、その成果を国語の学習に生かすよう努めていきたいと考

えている。 

 

  ウ 報告第５３号 令和元年第３回光市議会定例会一般質問要旨について 

  （ア）概 要 

    令和元年第３回光市議会定例会一般質問要旨について、教育長より報告。 

  （イ）内 容 

    概要のとおり。 

  （ウ）主な意見や質疑 

    ① 意 見 

     山口県内の教育支援センターの状況はどのようになっているか。 

    ② 回 答 

     山口県内で教育支援センターが設置されていない市は 13 市中、本市のみである。

本市では、３名のスクールライフ支援員が子どものところへ直接出向き、子ども一

人ひとりの状況に即した対応とともに、子どもと学校をつなぎながら支援するとい

った支援システムで実施している。 

 

  エ 報告第５４号 区域外就学の承認について 

  （ア）概 要 

    区域外就学の承認について、事務局より説明。 

  （イ）内 容 

    区域外就学の協議及び申請のあった２名を承認したことについて報告するもの。 

 

 


